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Celui qui grandit avec Dieu 

pousse comme un palmier au 

bord de l'eau. 

Comme un arbre immense il 

se dresse vers le ciel. 

Ses branches pleines de 

sève sont toujours vertes et 

brillantes 

Même quand il est vieux il 

est couvert de fruits. 

Comme il fait bon venir se reposer à l'ombre près de lui. 

D’après les Psaumes 1 et 91 

 

 QUE TES OEUVRES SONT BELLES,  

QUE TES OEUVRES SONT GRANDES ! 

 SEIGNEUR, SEIGNEUR, TU NOUS COMBLES DE JOIE ! 
( bis ) 

C'est toi le Dieu qui nous as faits, qui nous as pétris de la terre 
 tout homme est une histoire sacrée : l'homme est à l'image de Dieu ! 

 Ton amour nous a façonnés, tirés du ventre de la terre. 
tout homme est une histoire sacrée : l'homme est à l'image de Dieu ! 

 Tu as mis en nous ton Esprit, Nous tenons debout sur la terre. 
tout homme est une histoire sacrée : l'homme est à l'image de Dieu ! 

 

C'est toi qui bâtis nos maisons, veilleur, tu veilles sur la ville 

Tu bénis chez nous les enfants, tu veux la paix à nos frontières. 

http://bapteme.croire.com/?gclid=CPXd5p7qnscCFeXLtAodI
UAB-w#xtor=SEC-147-GOO-[Bapteme]-[bapteme]-S-
[baptis%C3%A9] 
http://www.paroisseransbeck.be/crbst_265.html 
http://www.liturgiecatholique.fr/Le-deroulement-du-
bapteme-selon-le.html?artsuite=0  
cybercuré bapteme 

 Cahier « SIGNES D’AUJOURD’HUI » spécial Baptême  
 

http://bapteme.croire.com/?gclid=CPXd5p7qnscCFeXLtAodIUAB-w#xtor=SEC-147-GOO-[Bapteme]-[bapteme]-S-[baptis%C3%A9
http://bapteme.croire.com/?gclid=CPXd5p7qnscCFeXLtAodIUAB-w#xtor=SEC-147-GOO-[Bapteme]-[bapteme]-S-[baptis%C3%A9
http://bapteme.croire.com/?gclid=CPXd5p7qnscCFeXLtAodIUAB-w#xtor=SEC-147-GOO-[Bapteme]-[bapteme]-S-[baptis%C3%A9
http://www.paroisseransbeck.be/crbst_265.html
http://www.liturgiecatholique.fr/Le-deroulement-du-bapteme-selon-le.html?artsuite=0
http://www.liturgiecatholique.fr/Le-deroulement-du-bapteme-selon-le.html?artsuite=0
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Tu tiens le registre des peuples. En Toi chacun trouve ses sources. 
 

L’esprit de fête éclatera 

Dans nos mains, dans nos yeux, dans nos cœurs, 

Et nous verrons notre terre fleurir d’amour sous le soleil. 

 

Il suffirait d’un arc en ciel 
Pour faire chanter l’enfant 
Il ne faudrait qu’un brin d’amour 
Pour se donner la paix 
 
Il suffirait d’un peu d’espoir 
Pour faire grandir l’amour 
Il ne faudrait que nos deux mains 
Pour partager le pain 
 

Évangile de Jésus-Christ selon Saint Marc, chap. 10, 13-16 

N ° 3   AIMER ET PARDONNER 
 

"Tout ce que vous voulez que les hommes fassent pour vous, 

faites-le vous-mêmes pour eux". 

 

"Je vous donne une loi nouvelle : 

aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. 

Si vous avez de l'amour les uns pour les autres, 

On saura que vous êtes mes disciples". 

 

"Si vous pardonnez aux hommes le mal qu'ils vous font, 

Dieu vous pardonnera, lui aussi". 

 

N° 5 - OSER PRENDRE DES RISQUES 
 

« Celui qui cherche la sécurité avant tout, 

il est perdu ! 

Celui qui ose risquer sa vie à cause de moi, 

Il est sauvé ! » 

« Il n’y a pas de plus grand amour, 

que de donner sa vie pour ceux qu’on aime ». 

 

N ° 6   ETRE LIBRE 
 

"Ne vous inquiétez pas pour le lendemain, demain s'inquiétera pour lui-même ! 

à chaque jour suffit sa peine". 

 

"L'homme ne vit pas seulement de pain, mais aussi des paroles qui viennent de Dieu !". 

 

Il suffirait de quelques mots 
Pour faire danser la joie 
Il ne faudrait que  des chansons 
Pour fredonner  Ton Nom 
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"Si vous vous pénétrez de mon enseignement, vous connaîtrez la vérité, 

et la vérité fera de vous des hommes libres". 

 

N° 8 AVOIR CONFIANCE 

Évangile de Mathieu, chap. 7, 7-12 
« Demandez, on vous donnera ; cherchez, vous trouverez ; frappez, on vous ouvrira.  

 En effet, quiconque demande reçoit ; qui cherche trouve ; à qui frappe, on ouvrira.  

Ou encore : lequel d’entre vous donnera une pierre à son fils quand il lui demande du pain ?  

ou bien lui donnera un serpent, quand il lui demande un poisson ?  

Si donc vous, qui êtes mauvais, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus votre 

Père qui est aux cieux donnera-t-il de bonnes choses à ceux qui les lui demandent !  

 « Donc, tout ce que vous voudriez que les autres fassent pour vous, faites-le pour eux, vous aussi : voilà 

ce que disent la Loi et les Prophètes.  

 

N ° 12  
Évangile de Marc, chap. 9 

 Jésus traversait la Galilée avec ses disciples. Ils arrivèrent à Capharnaüm, et, une fois à la 

maison, Jésus leur demandait : “ De quoi discutiez-vous en chemin ? ”  Eux se taisaient, car, sur 

la route, ils avaient discuté entre eux qui était le plus grand. 

S'étant assis, Jésus appela les Douze près de lui et leur dit : “ Si quelqu'un veut être le premier, 

il se fera le dernier et le serviteur de tous. ”  

Puis il prit un enfant, il le plaça au milieu d'eux, l'embrassa, et leur dit : “ Celui qui accueille en 

mon nom un petit enfant comme celui-ci, c'est moi qu'il accueille. Et celui qui m'accueille, ce 

n’est pas moi qu’il accueille, mais Celui qui m'a envoyé. ” 

 

N °13 

VOS ENFANTS NE SONT PAS VOS ENFANTS 
Et une femme qui portait un enfant dans les bras dit:  

Parlez-nous des enfants. 

Et il dit: 

Vos enfants ne sont pas vos enfants. 

Ils sont les fils et les filles de l'appel de la Vie à elle-même. Ils viennent à travers vous 

mais non de vous. 

Et bien qu'ils soient avec vous, ils ne vous appartiennent pas Vous pouvez leur donner 

votre amour, mais non point vos pensées, car ils ont leurs propres pensées Vous pouvez 

accueillir leurs corps, mais non pas leurs âmes car leurs âmes habitent la maison de 

demain, que vous ne pouvez visiter, pas même dans vos rêves. 

Car la vie ne va pas en arrière, ni ne s'attarde avec hier. Vous pouvez être les arcs par qui 

vos enfants, comme des flèches vivantes sont projetés. L'archer voit le but sur le chemin 

de l'infini, et Il vous tend Sa puissance pour que ses flèches puissent voler vite et loin. 

Que votre tension par la main de l'archer soit pour la joie: car de même qu'il aime la 

flèche qui vole, Il aime l'arc qui est stable.» 

Khalil GIBRAN 
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N °14     QUAND LEURS YEUX S'OUVRIRONT 
Qui des parents ou des enfants enseigne le plus à l'autre? Sans doute les adultes 

cherchent-ils plus consciemment à inculquer les valeurs qu'ils tiennent pour justes, et les 

enfants ignorent-ils les leçons qu'ils donnent. Tels des miroirs ils reflètent longtemps, 

même quand ils croient s'insurger contre ce qui leur a été donné. Ils sont de sévères 

maîtres à vivre, L'exemple les influence davantage que les discours. Ils obligent à 

prolonger la pensée en action. Mais ils ont soif d'absolu. 

Ne nous réjouissons pas quand leur amour, pour un temps confiant -et aveugle, nous 

idéalise. Et souhaitons plutôt qu'ils continuent à nous aimer quand leurs yeux s'ouvrent et 

leur laissent voir qui nous sommes. 
. 

Anne PHILIPE 

 

N ° 16 DES HOMMES À AIMER 
Ne vis pas sur cette terre  

A la façon d'un locataire  

Ou bien comme en villégiature 

Dans la nature.  

Vis dans ce monde  

Comme si c'était la maison de ton père.  

Crois aux grains,  

A la terre, à la mer,  

Mais avant tout à l'Homme.  

Aime le nuage, la machine, le livre. 

Mais avant tout aime l'Homme.  

Sens la tristesse  

De la branche qui se dessèche  

De la planète qui s'éteint  

De l'animal infirme.  

Mais avant tout la tristesse de l'Homme.  

Que tous les biens terrestres  

Te prodiguent la joie,  

Que l'ombre et la clarté  

Te prodiguent la joie,  

Que les quatre saisons  

Te prodiguent la joie,  

Mais avant tout que l'Homme te prodigue la joie. 

NAZIM HIKMET  

 

 

 

N° 17   Pas à pas, pas après pas nous allons tout au long de notre chemin cheminant dans les 

champs au plus loin 

Pas à pas, pas après pas nous allons en chantant un jour de fête. 
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Le soleil est beau, la fleur est belle, elle sent bon le renouveau l'oiseau déploie ses ailes et fait 

le beau. 

Nous allons ainsi, nous, les enfants, car la vie est belle et nous croyons en la vie éternelle. 
 

 

N °18 UN CHRÉTIEN EST UN REBELLE 

Un chrétien qui a quelque conscience de ce qu’il est ne peut être qu’un rebelle. Rebelle à quoi? 

Aux moeurs du monde, à son réalisme qui est la forme de ses illusions, à sa boulimie d'images, à 

ses mensonges et lâchetés devenus si consubstantiels au mondain qu'il les nomme culture, 

compréhension, charité... Un homme ne peut pas ne pas être défait par le monde. II peut une 

chose: prendre ses distances, tenir son regard, refuser. Dans les sociétés de proclamations, de 

publicité, d'assurances, loteries, les rebelles sont le levain du monde. Ils ne s'absentent que 

pour être autrement présents, constituer des sociétés réelles d'amis. Appelle-les, si tu veux, 

étrangers, passants, comme dans l'apôtre Pierre; ils se tiennent aux profondeurs, durs et 

silencieux, ironiques pour voiler leur douceur terrible, destructeurs pour une nouvelle naissance. 

Jean SULIVAN 
 

N °19  NE DOUTE PAS 

Regarde les étoiles Et tu verras plus loin. Tu sentiras la main, De qui a peint la toile, Caresser ta 

jeunesse Avec un rien de vent. 

Tu comprendras du temps Les fibres de tendresse. 

Regarde le soleil Tu oublieras la nuit. Tu sentiras la vie, De qui fait des merveilles, Pénétrer 

dans ton coeur En gouttes d'harmonie. 

Avec un rien de pluie Tu oublieras la peur. 

Et quand tu sens le froid Dans l'ombre de tes pleurs Contemple la douleur De qui est mort en 

croix. 

Ami, tout est silence: Alors ne doute pas. Une aussi longue absence Un jour aboutira.  

«Au-delà de mes doutes» Écrits de jeunes. D.D.B. 
 

 

 

N ° 20 CRAQUER LES LIMITES 

Parce que vivre est plus fort, pour sortir de moi et me tendre vers les autres, pour craquer 

toutes les limites et glisser dans le rythme de l'univers, pour me jeter dans le flot de la vie et 

m'épuiser à le remonter, pour m'échapper de mes lourdeurs et m'élargir aux dimensions du 

monde, pour jaillir hors de mes nuits et m'étirer vers la lumière, pour me tendre jusqu'à Dieu. 

CHARLES SINGER «Fête » Desclée 
 

 

 

N ° 21 LE BAPTÊME EST LE SACREMENT QUI COMMENCE 

Tout ce qu'il y a de petit est tout ce qu'il y a de plus beau et de plus grand. 

Tout ce qu'il y a de neuf est tout ce qu'il y a de plus beau et de plus grand. 

Et le baptême est le sacrement des petits. 

Et le baptême est le sacrement le plus neuf. 

Et le baptême est le sacrement qui commence. 
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Tout ce qui commence a une vertu qui ne se retrouve jamais plus. 

Une force, une nouveauté, une fraîcheur comme l'aube. 

Une jeunesse, une ardeur. 

Un élan. 

Une naïveté. 

Une naissance qui ne se trouve jamais plus. 

Le premier jour est le plus beau jour. 

Le premier jour est peut-être le seul beau jour. 

Et le baptême est le sacrement du premier jour. 

Et le baptême est tout ce qu'il y a de beau et de grand. 

S'il n'y avait pas le sacrifice. 

Et la consommation du corps de Notre-Seigneur. 

Charles PEGUY 

 

N ° 22 QUAND TU SERAS ADULTE, LE VISAGE DE L'ÉGLISE AURA CHANGÉ  

En 1944, un chrétien allemand, pasteur de l’Église Confessante et résistant à l’hitlérisme, est depuis de longs 

mois dans une cellule de prison, à Berlin. Dans sa cellule, il lui apparaît clairement qu'un monde nouveau va 

naître des bouleversements de la guerre. Et que ce monde nouveau exigera un renouvellement complet du 

christianisme. Un de ses amis très intimes lui demande d'être, de loin, le parrain de son premier enfant. Le jour 

même du baptême, l'emprisonné écrit à son tilleul. 

 

«Aujourd'hui, tu reçois le baptême chrétien. On prononcera sur toi toutes les grandes paroles 

anciennes de la révélation chrétienne, sans que tu n'y comprennes rien. 

Nous mêmes aussi devons renoncer à comprendre. Les notions de rédemption, d'Esprit Saint, de 

croix, de résurrection, sont devenues si difficiles et si lointaines que c'est à peine si nous osons 

encore en parler. 

Nous soupçonnons un souffle nouveau et bouleversant dans les paroles et les actions 

traditionnelles sans pouvoir encore le saisir et l'exprimer. 

C'est notre propre faute. Notre église qui n'a lutté, pendant ces années que pour se maintenir 

en vie, comme si elle était son propre but est incapable d'être porteuse de la Parole 

réconciliatrice et rédemptrice pour les hommes et le monde. 

C'est pourquoi les paroles anciennes doivent s'effacer la vie chrétienne ne peut avoir 

aujourd'hui que deux aspects: la prière et l'action pour les hommes selon la justice. 

Quand tu seras adulte, le visage de l'Eglise aura changé. Sa refonte n'est pas terminée... ce 

n'est pas à nous de prédire le jour, mais ce jour viendra, où des hommes seront appelés de 

nouveau à prononcer la Parole de Dieu de telle sorte que le monde en sera transformé et 

renouvelé. 

Jusqu'à ce jour, la vie des chrétiens sera silencieuse, et cachée. Mais il y aura des hommes qui 

prieront, agiront selon la justice, et attendront le temps de Dieu. 

Puisses-tu être de ceux-là». 

Dietrich BONHOEFFER 

 
J’ai soif de Dieu, du Dieu de VIE. 

À quand le jour 

Où je boirai cette eau, où je verrai la Source, la Source de VIE ? 
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Dieu, toi, mon Dieu, Je te cherche, 

Je te désire, Je t’aime. 
 

Ma gorge a soif : Comme un désert, j’ai soif de toi, Dieu, Mon Dieu. 
 

 

 

Je crois en Dieu 

le Père tout puissant 

créateur du ciel et de la terre 
Jésus n'a jamais été neutre! 

Celui qui croit à quelque chose en s'inspirant de Jésus, il y a des choses qu'il dénonce, des 

choses qu'il refuse. 

Croire en Dieu à la suite de Jésus, c'est refuser le péché comme lui l'a refusé. 

 

 

Celui qui croit il y a d'abord des choses qu'il refuse 

 
1. Je ne crois pas à la fatalité. 

2. Je ne crois pas que la vie soit absurde. 

3. Je refuse de croire que l'être humain ne soit qu'un fétu de paille, ballotté par le courant 

de la vie. 

4. Je refuse de croire que l'homme est à ce point captif du racisme et de la guerre, que la 

paix et la fraternité ne pourraient jamais devenir une réalité. 

5. Je refuse de croire que les circonstances actuelles rendent les hommes incapables de 

faire une terre meilleure. 

6. Je dénoncerai toujours le droit du plus fort, le triomphe des armes, la domination des 

puissants, les privilèges des riches. 

7. Je ne croirai jamais en un Dieu qui aimerait la souffrance, qui se repentirait d'avoir donné 

la liberté à l'homme, qui ne sauverait pas ceux qui ne l'ont pas connu, mais qui l'ont 

cherché. Ce Dieu là ne serait pas le père de Jésus Christ, notre Dieu. 

8. Je ne crois pas que l'homme, même coupable, égoïste, orgueilleux, soit à jamais coupé de 

la source du salut, car la miséricorde lui est offerte. 

Croyez-vous en Dieu ? 
9. Je crois en Dieu qui est le Père de tous les hommes, quia donné la terre aux hommes. 

10. Je crois en Dieu, malgré son silence et son secret, je crois qu'il est vivant, malgré le mal 

et la souffrance, je crois qu'il a fait le monde pour le bonheur et pour la vie, malgré les 

limites de notre raison et les limites de notre coeur, je crois en Dieu. 

11. Je crois en Dieu qui a créé l'humanité, homme et femme, à son image. 

12. Je crois que Dieu, à la fin, brisera la puissance du péché, en nous et en tout homme. 

13. Je crois en Dieu qui croit en l'homme, Je crois en Dieu qui s'est fait homme pour faire 

l'homme dieu, créé à son image, appelé à la liberté. Le Feu de l'amour est dans sa main 

pour faire sur terre sa demeure de paix. 

14. Je crois qu'un jour toute l'humanité reconnaîtra en Dieu la source de son amour. 
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Croyez-vous en Jésus Christ? 
15. Je crois en Jésus Christ, grâce à lui, ma vie a un sens, et l'univers aussi. 

16. Je crois en Jésus Christ, il a ouvert pour nous une perspective sans limite d'engagement 

humain, de construction de l'avenir, de profondeur et de nouveauté de vie. 

17. Je crois en Jésus Christ, quia vécu parmi nous, qui est mort, qui est ressuscité. II a vécu 

sur la terre une vraie vie d'homme, il nous a aimés jusqu'à la mort, il est le centre de 

l'univers, et l'assurance de la résurrection. 

18. Je crois en Jésus Christ; malgré les siècles qui nous séparent de lui, je crois en sa parole; 

malgré son échec et son humiliation, je crois qu'il n'est pas mort pour rien, malgré nos 

incompréhensions et nos refus, je crois à sa résurrection. 

19. Je crois en Jésus Christ. Il est l'homme véritable comme nul homme ne peut l'être par 

lui-même même si nous le trahissons et le défigurons par nos injustices et notre péché. 

20. Je crois en Jésus Christ visage divin de l'homme. Je crois en Jésus Christ visage humain 

de Dieu; Face fraternelle de l'homme qui se lève et qui tombe pour sauver le peuple, qui 

verse son sang pour tous ses frères. 
 

Croyez-vous en l'Esprit Saint ? 
21. Je crois en l'Esprit Saint, qui nous engage dans l'amour, et le service du prochain, et qui 

rend présent le Jésus du passé. 

22. Je crois que le Saint Esprit nous rassemble, et nous permet de communiquer les uns avec 

les autres, et de rendre compte de l'espérance qui est en nous. 

23. Je crois en l'Esprit de Dieu, qui travaille en tout homme de bonne volonté. 

24. Je crois en l'Esprit Saint, malgré les apparences, je crois qu'il conduit l'Église, malgré la 

mort, je crois à la résurrection, malgré l'ignorance et l'incrédulité, je crois que le 

Royaume de Dieu est offert à tous. 

25. Je crois en l'Esprit de Dieu, insaisissable et surprenant comme le feu, le vent et l'eau qui 

germe au plus secret de l'homme, et qui surgit au coeur des foules. II est dans la brise 

légère, et dans les tempêtes qui soulèvent les groupes pour réclamer justice. II est sève 

d'amour qui ouvre les yeux et délie les langues, vie débordante qui nous rassemble, 

créateur de liberté. 

26. Je crois en l'Église du Christ, secrète et universelle, visible et invisible, pécheresse et 

pardonnée. 

27. Je crois que la vie, même vaincue provisoirement, est plus forte que la mort, et promise à 

la résurrection. 

28. J'ose croire au rêve même de Dieu, un ciel nouveau, une terre nouvelle. 

 

 

 

EAU 

N ° 24 ~ Je vais verser sur vous le cristal 

d'une eau pure 

Vous serez nets 

Vous serez beaux 

Vous n'aurez plus malice en tête 

Vous n'aurez plus le noir à l'âme  

Vous n'aurez plus de dieux mesquins  

Vous serez libres 

Votre cœur sera neuf comme le coeur d'un 

enfant  

Et votre esprit, nouveau comme un printemps 

Je mettrai du souffle dans votre vie 
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Vous n'aurez pas un caillou à la place du 

coeur mais un vrai cœur : le coeur de Dieu,  

MON CŒUR. 
Prophète Ézéchiel 

 
 
 

N ° 25 Toi qui cherches de l'eau, 

 Toi qui attends le puits,  

Toi qui guettes la source,  

Toi le pauvre,  

Écoute : 

je suis l'eau vive 

Ta langue sèche dans ta bouche 

 C’est comme un morceau de bois 

 Comme une pierre de sel 

 Comme un sable qui te brûle 
 

Toi le pauvre,  

Écoute : je suis l'eau vive 

Sur la montagne dénudée entends gronder le 

fleuve au creux du ravin torride 

 Entends jaillir la source au centre du désert 

blanc 

 Entends chanter la vie 

Toi le pauvre,  

Écoute : je suis ton Dieu je suis l'eau vive 

 

prophète ISAÏE 

 

 

N ° 26 Eau, tu n'as ni goût, ni couleur, ni arôme, on ne peut pas te définir, on te goûte sans te 

connaître. Tu n’es pas nécessaire à la vie: tu es vie. Tu nous pénètres d'un plaisir qui ne 

s'explique point par les sens. Avec toi rentrent en nous tous les pouvoirs auxquels nous avions 

renoncés. Par ta grâce s'ouvrent en nous toutes les sources taries de notre cœur. 

Tu es la plus grande richesse qui soit au monde, et tu es aussi la plus délicate, toi si pure 

au ventre de la terre. Tu ne supportes point d’altération, tu es une ombrageuse divinité... mais tu 

répands en nous un bonheur infiniment simple.  
Antoine de SAINT-EXUPÉRY (Terre des Hommes) 

 

 

N ° 27 Baigne-nous 

Baigne-nous Seigneur,  

Coule et coule encore sur nos peaux desséchées.  

Rafraîchis nos lèvres que brûle le sel  

et laisse ruisseler sur nos visages  

les pluies de tes orages. 

Que cette eau qui engendre les mondes  

nous gifle d'embruns et de vagues. 

Immerge nos corps en profondeur et apaise notre soif. 

Oui, nous voulons te boire,  

nous abreuver de toi  

à la fontaine où tu jaillis. 

Pierre JACOB «Musiques pour Dieu» Ed. du Centurion, p. 45. 

 

 

N° 28  Une Lumière crue 
Vous êtes pour le monde 
Une Lumière drue 

Tout village est situé 

Sur un sommet 
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Non dans un trou 

Pour éclairer la maison 

La lampe est au plafond 

Non sous le lit 

 

Qu'ainsi votre lumière 

Brille avec évidence 

Afin que tous, dans leur prière 

Remercient Dieu 

D'avoir devant les yeux 

Un reflet de sa Présence 

 

Évangile de st Marc 

 

 

 

N° 29 VIVRE PLEINEMENT 
Je vis pleinement lorsque je vois, c'est-à-dire quand mon coeur n'est pas fermé, quand je 

reconnais Dieu et mes frères. 

Je vis pleinement lorsque je suis utile, lorsque je peux sourire d'un petit geste d'amour reçu ou 

donné, lorsque je peux m'endormir heureux d'une journée bien remplie au service des autres. 

Je vis pleinement lorsque je ne refuse pas un instant de communication, lorsque j'oublie ma 

timidité et que je me sens bien dans ma peau. 

Je vis pleinement lorsque quelqu'un s'en va plus léger, plus heureux après m'avoir rencontré. 

 

N° °30  

LUMIÈRE ET TÉNÈBRES 
 

Lumière et ténèbres:  

deux ordres créés en un. 

Également admirables,  

Occupant chacun tout l'espace. 

 

Dehors Dedans 

Pleins l'un de l'autre 

Reposant l'un dans l'autre 

Sein et tombeau 

 

 

Le Sage vit à la fois 

Dans ses deux demeures 

Sans se diviser 

Il sait 

Que leur Vide est le Même 

Que leur Hôte est le Même 

Que leur Porte est la Même 

Sur l'incréé 

 

Il vit en face 

De l'origine 

 

Pierre EMMANUEL 

 

PRIÈRES POUR NOTRE ENFANT. 
Notre enfant est ton enfant. Merci, seigneur ! 

Merci pour cet enfant, pour sa venue à la vie, pour son premier regard, pour son premier 

sourire ! 

Tu es la source de la vie. Tu nous donnes de la créer à notre tour. 

Nous te confions la vie de notre enfant : 

que son intelligence s'ouvre à la vérité, 

que ses yeux ne se ferment pas sur la misère, 

que ses mains soient courageuses au travail, 

que son coeur connaisse l'amour. 

Guide-nous dans son éducation, pour qu'il réalise sa vocation d'homme et du chrétien. 
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Nous te prions pour ceux qui sont absents et qui auraient voulu être avec nous. 

Nous te prions pour les enfants malades ou handicapés. 

 

 

 

Éclaire notre cœur. 

Éclaire, seigneur, notre visage penché sur cet enfant. 

Qu’il se fasse transparence au mystère de l'homme que nous portons. 

Que notre visage soit chaleur et affection pour entourer son enfance. 

Qu’il soit l'obscur présent au secret des créations et des contradictions de son 

adolescence. 

Qu'il sache demeurer ouvert quand son visage sourira et s'ouvrira à d'autres. 

Qu'il ne se durcisse pas à ses échecs. 

Qu'il reflète cette confiance, ce goût de l'aventure humaine à laquelle Jésus-

Christ, visage du Père, a donné son sens éternel. 

Éclaire notre visage, seigneur.  

Éclaire notre coeur. 

Louis de la Bouillerie 
 

 

Chants d’Envoi en MISSION 

 
NE RENTREZ PAS CHEZ VOUS COMME AVANT, 
NE VIVEZ PAS CHEZ VOUS COMME AVANT 
CHANGEZ VOS CŒURS, CHASSEZ LA PEUR 
VIVEZ EN HOMMES NOUVEAUX ! 
 

à quoi bon les mots, si l’on n’entend pas 
à quoi bon les phrases, si l’on n’écoute pas, 
à quoi bon la joie, si l’on n’accueille pas, 
à quoi bon la vie si l’on n’aime pas ? 
 

pourquoi une chanson, si l’on ne chante pas 
pourquoi l’espérance si l’on n’y croit pas 
pourquoi l’amitié,  si l’on n’accueille pas 
pourquoi dire l’amour, si l’on n’aime pas ? 
 

je vais repartir et je veux te prier 
je vais repartir et je veux t’écouter 
je vais repartir et je veux te chanter 
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je vais repartir et je veux t’annoncer !  
 

 

ALLEZ PORTER LA JOIE AU MONDE 

PAR TOUTE LA PLANETE ! 

PORTEZ LA JOIE AU MONDE, 

PORTEZ LA FETE 

 

ALLEZ PORTER MA JOIE AU MONDE 

PAR TOUTE LA PLANETE ! 

PORTEZ MA JOIE AU MONDE, 

PORTEZ MA  FETE 

 
"Que la route s'ouvre à ton approche 

Que le vent souffle dans ton dos 

Que le soleil réchauffe ton visage 

Que la pluie ruisselle dans tes champs. 
 

"Et que jusqu'à la prochaine rencontre,  
Dieu te garde dans la paume de sa main !" 

 
 
https://www.youtube.com/watch?v=XVBM7WyW_3s 
 

L’esprit de fête éclatera 
Dans nos mains, dans nos yeux, dans nos cœurs, 
Et nous verrons notre terre fleurir d’amour sous le soleil. 
 
Il suffirait d’un arc en ciel 
Pour faire chanter l’enfant 
Il ne faudrait qu’un brin d’amour 
Pour se donner la paix 
 
Il suffirait d’un peu de cœur 
Pour faire germer le grain 
Il ne faudrait que le printemps, 
Peut-être aussi le Vent. 
 
Il suffirait d’un peu d’espoir 
Pour faire grandir l’amour 
Il ne faudrait que nos deux mains 
Pour partager le pain 
 
 

Il suffirait de quelques mots 
Pour faire danser la joie 
Il ne faudrait que  des chansons 
Pour fredonner  Ton Nom 

https://www.youtube.com/watch?v=XVBM7WyW_3s
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Acclamation de l’Évangile 
Cherchez d’abord le royaume de Dieu et sa justice Alléluia 
Et toute chose vous sera donnée en plus Alléluia Alléluia  

 

https://www.youtube.com/watch?v=DC4MQ19kCuo 

 

https://www.youtube.com/watch?v=Ezf_9rj4eDU 

https://www.youtube.com/watch?v=nl7dtLswyzA 

 

http://www.dailymotion.com/video/xeq3v3_couronnee-d-etoiles_music 

 

https://www.youtube.com/watch?v=TVJxCpo8vp8&list=RDTVJxCpo8vp8#t=74 

 
 

L’ESPRIT DE FÊTE    HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/WATCH?V=XVBM7WYW_3S 

Dieu est une fête aujourd’hui   https://www.youtube.com/watch?v=2Fw9HT1TUJo 

Saints et saintes de Dieu      https://www.youtube.com/watch?v=VvpSdGQtIIQ 

Je vous salue, Marie  https://www.youtube.com/watch?v=AwOR7Ei6wPM  

ALLEZ PORTER LA JOIE AU MONDE  

HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/WATCH?V=R5MFF8OUNBQ 

  

Tu es la 

https://www.youtube.com/watch?v=CZEHkJrNvFQ 

trouver dans ma vie ta présence  

https://www.youtube.com/watch?v=f5VkEB0EMAo 

l’eau vive du baptême  

https://www.youtube.com/watch?v=1fuFM7EdSBI 

vierge de lumière  

https://www.youtube.com/watch?v=yo8tUhOvJao 

l’esprit de fête 

https://www.youtube.com/watch?v=XVBM7WyW_3s 

  

https://www.youtube.com/watch?v=DC4MQ19kCuo
https://www.youtube.com/watch?v=Ezf_9rj4eDU
https://www.youtube.com/watch?v=nl7dtLswyzA
http://www.dailymotion.com/video/xeq3v3_couronnee-d-etoiles_music
https://www.youtube.com/watch?v=TVJxCpo8vp8&list=RDTVJxCpo8vp8#t=74
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DCZEHkJrNvFQ&h=ATMKZlWj24M-Cm9Gzj659udxyE5EL8HTskH43wpnoE95-jeCYO0mbk3lmDDOJ36loKPIZcrrK4rs7WuuRVpL9sqMTMHoxckhdpkXyXKLB1Uxln1aKKulqDBcu5whb6sSo2V76DMUtKpk
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3Df5VkEB0EMAo&h=ATMKZlWj24M-Cm9Gzj659udxyE5EL8HTskH43wpnoE95-jeCYO0mbk3lmDDOJ36loKPIZcrrK4rs7WuuRVpL9sqMTMHoxckhdpkXyXKLB1Uxln1aKKulqDBcu5whb6sSo2V76DMUtKpk
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3D1fuFM7EdSBI&h=ATMKZlWj24M-Cm9Gzj659udxyE5EL8HTskH43wpnoE95-jeCYO0mbk3lmDDOJ36loKPIZcrrK4rs7WuuRVpL9sqMTMHoxckhdpkXyXKLB1Uxln1aKKulqDBcu5whb6sSo2V76DMUtKpk
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3Dyo8tUhOvJao&h=ATMKZlWj24M-Cm9Gzj659udxyE5EL8HTskH43wpnoE95-jeCYO0mbk3lmDDOJ36loKPIZcrrK4rs7WuuRVpL9sqMTMHoxckhdpkXyXKLB1Uxln1aKKulqDBcu5whb6sSo2V76DMUtKpk
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DXVBM7WyW_3s&h=ATMKZlWj24M-Cm9Gzj659udxyE5EL8HTskH43wpnoE95-jeCYO0mbk3lmDDOJ36loKPIZcrrK4rs7WuuRVpL9sqMTMHoxckhdpkXyXKLB1Uxln1aKKulqDBcu5whb6sSo2V76DMUtKpk
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